

Questions and Answers

Q: Could you please provide some indication of the annual volume of the number of words to be translated and edited by the service provider, or, if not possible, some historical numbers for recent years? What is the daily capacity expectation?

A: We are currently in the process of restructuring, but based on past data, we can say that the average annual volume is about 150 queries of 1,400 words each. Please note that this is an estimate, and we use an average, requests may vary and be larger.

Q: How many English to French translator are we to propose?

A: One resource.

Q: How many French to English translators are we to propose?

A: One resource.

Q: How many French editors are we to propose?

A: One resource.

Q: Is FCAC looking for a single supplier to meet this volume, or is it building a bank of suppliers?

A: The FCAC is looking for a single supplier.

Questions et réponses

Q: Pourriez-vous s'il vous plaît fournir une indication du volume annuel, du nombre de mots à traduire et éditer par le fournisseur de services, où, si ce n'est pas possible, quelques chiffres historiques pour les dernières années ? Quelle est la capacité journalière attendue ?

R : Nous sommes actuellement en pleine restructuration, mais sur la base des performances passées, nous pouvons dire que le volume annuel moyen est d'environ 150 requêtes de 1400 mots. Veuillez prendre note qu'il s'agit d'une estimation et que nous utilisons une moyenne, les demandes peuvent varier et être plus volumineuses.

Q : Combien de traducteurs de l'anglais vers le français sommes-nous à proposer?

R : Une ressource.

Q : Combien de traducteurs du français vers l'anglais sommes-nous à proposer?

R : Une ressource.

Q : Combien d'éditeurs français devons-nous proposer?

R : Une ressource.

Q: L'ACFC recherche-t-elle un fournisseur unique pour répondre à ce volume, ou se constitue-t-elle une banque de fournisseurs?

R : L'acfc est à la recherche d'un fournisseur unique.